

Presseinformation Heidenheim, 29. Januar 2021

## Spielende beim Planspiel Börse der Kreissparkasse

Der onlinebasierte Schülerwettbewerb mit über 300 Schülerinnen und Schülern aus dem Landkreis blieb auch während der Corona-Pandemie eine Konstante im Schulkalender. Die Gewinnerteams wurden nun bekannt gegeben.

Der harte Kampf um die amerikanische Präsidentschaft, das Dauerthema Brexit und auch der zweite Lockdown konnten dem Optimismus an der Börse nicht die Luft nach oben nehmen.

Davon profitierten auch die Siegerteams beim Planspiel Börse der Kreissparkasse Heidenheim. In der Depotgesamtwertung gewann die Spielgruppe "I wanna be a millionaire" des Max-Planck-Gymnasiums, die ihr Startkapital von 50.000 Euro auf 58.729,73 Euro erhöhen konnten. Die Gruppe investierte hauptsächlich in die Wertpapiere Deka-UmweltInvest TF und Tesla Motors Inc. Den zweiten Platz belegte das Team "Timu Corps" der Technischen Schule Heidenheim, gefolgt von der Gruppe "die3Muskeltiere" des Hellenstein-Gymnasiums. Im Nachhaltigkeitsranking siegte die Schülergruppe "Wir sind arm" des Hellenstein-Gymnasiums, mit einem Nachhaltigkeitsertrag in Höhe von 6.365,85 Euro. Das Team setzte unter anderem auf Wertpapiere von Walt Disney Co. und Tesla Motors Inc.

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, ist von den Ergebnissen der Siegerteams begeistert: "Wir waren hocherfreut, dass trotz der Corona-Pandemie so viele Schülerinnen und Schüler in dieser Spielrunde online am Planspiel Börse teilgenommen haben. Als Kreissparkasse ist es uns ein wichtiges Anliegen die finanzielle Bildung junger Menschen zu fördern".

Die Siegerteams erhalten ein Preisgeld und Urkunden. Zusätzlich unterstützt die Kreissparkasse alle Schulen, die am Planspiel Börse 2020 teilgenommen haben, mit einer Spende. Dies sind: Die Realschule vom Schulverbund im Heckental, das Buigen-Gymnasium Herbrechtingen, das Hellenstein-Gymnasium Heidenheim, die Maria-

von-Linden Schule Heidenheim, das Max-Planck-Gymnasium Heidenheim, die Realschule Sontheim, das Schiller-Gymnasium Heidenheim, die Technische Schule Heidenheim, das Werkgymnasium Heidenheim, die Kaufmännische Schule Heidenheim und die Realschule Gerstetten.